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Noticia publicada en Diario Vasco , el jueves día 5 de Abril de 2018.

    EH Bildu asegura que las mejoras implantadas en el
Gautxori parten de una propuesta suya
        M.A.I.  IRUN.Jueves, 5 abril 2018, 00:23          EH Bildu hizo pública ayer una «carta
abierta al alcalde» en la que se refiere al anuncio de que las usuarias del autobús nocturno
Gautxori podrán solicitar a los conductores apearse en puntos entre paradas como medida de
seguridad. EH Bildu afirma que esta propuesta fue realizada por su grupo: «visto el páramo de
ideas por el que deambula el equipo de Gobierno, se agradece, aunque sea por vía de la
apropiación, que incluyan aquellas aportaciones que EH Bildu realiza de manera constructiva».
 
Los concejales de la coalición abertzale explican que el 18 de enero compartieron con la
delegada de Movilidad y el resto de los grupos políticos «la propuesta que EH Bildu de Bilbao
había conseguido sacar adelante», similar a la mejora efectuada en el servicio Gautxori, «con
la petición de que el Ayuntamiento de Irun la implementase».
 

  EH Bildu acusa al alcalde de «memoria selectiva y gran afán de protagonismo. Por eso no
nos asombra que se le olvidase mencionar que el copyright de la propuesta, en esta ocasión,
tampoco la tiene usted». No obstante, los ediles aseguraron que «en EH Bildu nos alegramos
de que nuestras iniciativas encaminadas a mejorar el bienestar de los y las ciudadanas de Irun
sean tenidas en cuenta, aunque sea de esta manera tan cicatera. Para finalizar, recordarle,
señor alcalde, que compartimos edificio y correo interno. Así que, si en algún momento, se le
ocurriera dar las gracias, aquí estamos», concluyen.   Respuesta de Movilidad
  La delegada de Movilidad, Cristina Laborda, respondió ayer a última hora a EH Bildu
asegurando que, cuando el grupo realizó su propuesta, «el área de Movilidad ya venía
trabajando en este tema desde hace meses», dentro del debate sobre medidas similares que
se estaba produciendo en otras ciudades de Euskadi. Asimismo, Laborda señala que en una
sesión de la Mesa de Movilidad se informó a los grupos de que la medida se iba a implantar en
Irun.   
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